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! ! ! !人民调解!有"东方一枝花#之

称! 是中国特有的处理矛盾纠纷的

办法$从"和稀泥%的家长里短!到一

步步走上专业化之路! 社会对调解

员的认可度不断增强$

近日!浦东新区首届"十佳人民

调解员% 等颁奖仪式在浦东图书馆

举行$他们中有昔日优秀女法官!有

居民心中的"危机处理专家%!还有

"半路出家%的"老娘舅%&&

但看似光鲜的光环背后! 这些

"老娘舅%们人人有本难念的经$ 上

海曾发生过一起恶性家庭矛盾!因

为姐弟经济纠纷等! 弟弟将姐姐姐

夫刺死!这起"杀姐案%一时间在社

会反响强烈$事后!有网民回忆起当

事人曾经上电视经过调解员调解!

但调解没有成功! 最终还是没能避

免这起悲剧! 因而有网民由此质疑

"老娘舅%$ 有人对此回应!"调解如

果是万能的! 还要公安和法院干

嘛'%话虽不太中听!却也道出了"老

娘舅%调解的不易$

在这次获奖的 "金牌老娘舅%

中!我曾经采访过许多位!发现这些

"金牌老娘舅%们各有自己的风格和

擅长$比如!颇有"麻辣%之风的调解

员裴蓁被居民誉为 "危机处理专

家%!他原来是一名律师!还当过上

海市人大代表$在当市人大代表时!

他就是一名书面意见"大户%!敢于

发现问题!并铆牢问题!不解决不罢

休$而当调解员则恰恰相反!目标却

是化解矛盾(减少问题$为了服务老

百姓! 他领衔成立了上海浦东裴蓁

调解工作室! 所有服务均不向当事

人收费$ 裴蓁说)"这个年代里我们

都太纠结! 但是解决问题总需要一

个过程$ 我们的任务就是充当一个

缓冲器! 让社会在进步过程中承受

更少的压力$ %

东明路街道红梅调解工作室主

任冯红梅坦言自己是 "半路出家%!

后来自学法律! 如今不仅能巧手调

解家长里短! 还擅长复杂的析产纠

纷$她制作的人民调解协议书!成为

全市第一份被法院确认的人民调解

协议书$ 浦东新区法院还把部分民

商事纠纷的诉前调解委托给红梅工

作室$"凡是有人群的地方就会有矛

盾!都需要人民调解!今后人民调解

应走向专业化(职业化的道路$ %冯

红梅认为$

随着社会矛盾的多元化( 复杂

化!人民调解涉及的领域(重点也在

不断发生转变!倒逼着"老娘舅%们

与时俱进(转型升级$浦东新区司法

局有关负责人介绍! 浦东新区继成

立了全国第一家专业人民调解中心

后!已经在专业性(行业性人民调解

组织建设取得了重大进展$ 如今人

民调解工作出现了 !大新特点)调

解主体更加多元***在更大范围内

动员更多的社会力量参与调解!包

括律师( 法律服务工作者以及其他

专业领域人才(社会公信人士等!发

挥民非调解工作室的品牌效应!推

广政府购买人民调解服务制度+调

解方式更加多元***不拘泥传统面

对面调解方式! 加快打造信息管理

平台(在线纠纷解决平台!形成线上

线下调解+调解依据更加多元***除

法律法规政策以外!注重运用村规民

约(居民公约(公序良俗等作为调解

依据!构建诚信公正体系!增强社会

凝聚力和自治能力$

可以说!正是靠这些"金牌老娘

舅%的不断创新实践!构筑了社区矛

盾的防火墙! 避免了许多可能小事

变大的社会问题$,中华人民共和国

人民调解法- 更是成了老娘舅们调

解的.神器%!让调解起来更有底气!

调解的成果也可以得到法律的确认$

在此次评选出的.金牌老娘舅%

中!我也发现!和过去以."#$#%等

中老年人为主不同! 这次破天荒出

现了.%#后%的身影!她是浦东新区

医患纠纷调委会调解员陈红$

长期以来!由于工作压力大(收

入低(上升空间有限等原因!愿意加

入这一行列的年轻人比例不高$ 值

得期待的是! 上海政法学院还在全

国首次开设了法学/人民调解方向0

专业!随着越来越多有医学(法学等

相关专业背景的.小娘舅#走入人民

调解队伍!人民调解走向专业(职业

化的道路不再遥远$
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“金牌老娘舅”是怎样炼成的？
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! ! 今年的恒大展现出势不可
当的气势!继万科在 !月创造了
"#" 亿元的销售纪录后仅一个
月!恒大用 "$%&'亿元再度刷新
了这个行业纪录"下半年销售旺
季尚未到来的形势下!已完成年
初 (%%%亿元销售目标 )(&"*的
恒大宣布! 上调全年销售目标!

全力冲刺 $%%%亿元" 此目标较
原目标 (%%% 亿大增 +%* !较
(%'+年 (%'$&"亿实际成交额大
幅提升 ")*"

以“稳”著称
恒大全力冲刺3000亿

凭借大规模开发、快速建设、快速销售，
恒大用 !个月的时间实现了 "#$!%&亿元的成
交额，已完成原销售目标的 &'%()。全年还有
*个月，全年既定任务完成在即，金九银十销
售旺季尚未到来，销售目标上调至 +,,,亿元
迫在眉睫。

市场尚有疑问，恒大能否完成 -,,,亿行
业史上里程碑式的跨越。从恒大历年的销售
数据来看，其发展步步为营，以“稳”著称，特
别是在经济增速持续下滑的形势下，恒大自
上市以来连年实现高增长，其成交额保持
-,)以上的增幅。从 .,,&年的 -,-亿到 .,/*

年的 .,"-亿，今年前 !月即销售 "#(!0&亿，
如果全年实现销售 -,,,亿，则将是 .,,&年
的 ",倍。

其任务完成率同样是每年超标完成，从
.,,&年至 .,"*年，恒大的目标完成率分别
为 ",")、".1)、""*)、""*)、",,%()、".,)、
"""%&)。各核心指标保持连年健康快速增
长：总资产从 1-"亿增至 !*!,亿，净利润从
""%. 亿增至 "!-%( 亿，营业额从 *! 亿增至
"--"%-亿。

各地告捷
项目销售屡创纪录
今年以来，恒大各地项目持续热销，屡

创当地楼市销售纪录，哈尔滨恒大盛和世
纪、西安恒大翡翠华庭、衡水恒大绿洲、天津
恒大帝景等开盘即售罄，并创下多项楼市纪
录。!月的最后两天，恒大再度发起冲刺，各
地多盘齐开，! 月 -, 日当天的成交额更是
突破 #,亿，包括海上威尼斯开盘当天成交
额达 .#%- 亿，北京滨河左岸开盘销售 .-

亿，兰州恒大翡翠华庭、许昌恒大翡翠华庭、
长春恒大净月公馆三项目开盘当天共销售
"#亿等。

此外，恒大还有大量的优质项目陆续入
市。包括去年恒大并购新世界、华人置业等港
资巨头的 "*个超大型项目，总建面超 "!,,

万平方米；海花岛继去年开盘创造三大世界
之最，今年持续热销；深圳拥有 .,个项目潜

力巨大，总建面 ""!&%.万平方米。
业内预测，恒大冲刺 -,,, 亿目标应无

悬念，中国将出现年销售超 -,,, 亿的房
企，并将进一步明晰千亿级房企的“座次”，
作为业绩增长极其显著的龙头房企，已大
大拉开与其他同行的差距，行业龙头地位
凸显。

定位刚需
华宅标准打造普通住宅

恒大的发展是以量取胜，强调民生与薄
利多销。此次冲刺 -,,,亿元的销售目标，其
底气源自于其自成立以来的定位。恒大打造
的项目能够在各地生根开花，并屡屡能够热
销，得益于其定位刚需，打造高品质，高性价
比的产品。

首先，作为全国罕见全部精装修交楼的
企业，恒大采用“全球统一采购，全国统一配
送”的模式，按华宅标准打造普通住宅项目。
其次，恒大是全国率先承诺“无理由退房”的
企业，今年 -月恒大举行无理由退房一周年
活动发布会后，其全国多个项目的销售再度
出现爆发性增长。在这两个关键因素的推动
下，恒大 .,年来稳步发展，并在百姓口中形
成口碑，为其冲刺 -,,,亿元目标打下了坚实
的基础。

业内指出，恒大已进入《财富》.,"1 世
界 *,, 强，位列中国 *,, 强 (- 位，-,,, 亿
的新销售目标完成将推动其营收继续创新
高，预计其未来在世界 *,, 强的排名将大
幅提升。

恒大冲刺3000亿的底气
华宅标准打造普通住宅

广告


